

ET

LA CHAIRE EN ENTREPRENARIAT MINIER UQAT-UQAM



Vous offrent cette conférence gratuite à Rouyn-Noranda

Lieu, date, heure : UQAT local C-200, mardi le 16 septembre 2014, à 19h00

Conférencier : Jean-François Moyen

Jean-François Moyen est professeur à l'Université Jean-Monnet (Saint-Etienne, France). Après une thèse à Clermont-Ferrand, il a travaillé pendant 6 ans à Stellenbosch (Afrique du Sud). Sa recherche porte principalement sur l'origine et la géochimie des granitoïdes, la fusion partielle de la croûte et ses effets pétrologiques et tectoniques, l'architecture cratonique et la géodynamique de l'Archéen. Son principal terrain d'étude est le craton du Kaapvaal (Afrique du Sud), et depuis peu la chaîne varisque dans le Massif Central Français.

Titre de la conférence : **Voulez vous comprendre quelque chose à la diversité et à l'origine des granites Archéens ?**

Durée : environ 75 minutes

VENEZ GOÛTER À NOTRE VIN ET RENCONTRER VOS COLLÈGUES
NOUS VOUS ATTENDONS NOMBREUX

Afin de nous aider à planifier cette activité, SVP veuillez confirmer votre présence auprès de :

M. Sylvain Lépine : rn@icmrn.ca

Merci à nos commanditaires